



Maison de retraite « Dar Al-Saadah » pour les personnes âgées.

Un groupe de dames Damascènes dont Mme Oumayma Aïdi Mreiden, Mme Jamila Khiyami et Mme Yvonne Chahine, ont adopté le projet de construction d'une maison de retraite pour personnes âgées. Le projet, portant le nom de « Dar Al-Saadah », commença en 1985 et fut achevée en 1990.

Dr. Osmane Aïdi y a contribué au nom de la « Fondation Aïdi », en collaboration avec M. Mouwaffak Midani, par la construction et l'équipement du rez-de-chaussée, en hommage à la mémoire de leurs pères feu Docteur Mounif Osmane Aïdi et feu M. Jamil Abdel Kader Midani.

